

HUMAS

Wakapolres Pasuruan Pimpin Upacara Korp Rapor Kenaikan Pangkat PNPP Polres Pasuruan

Achmad Sarjono - PASURUAN.HUMAS.CO.ID

Mar 1, 2023 - 14:47



PASURUAN - Bertempat di Lapangan Apel Sarja Arya Racana Polres Pasuruan, telah dilaksanakan Upacara Korp Rapor Kenaikan Pangkat Pengabdian dari AKP (Ajun Komisaris Polisi) ke Kopol (Komisaris Polisi) TMT 01 Maret 2023, Rabu (01/03/2023) pukul 07.30 WIB.



Upacara Korp Rapor ini dipimpin oleh Wakapolres Pasuruan Kompol Hendry Ferdinand Kennedy, S.H., S.I.K., M.I.K. selaku Inspektur Upacara yang diikuti juga oleh PJU Polres Pasuruan, para Kapolsek Jajaran Polres Pasuruan, serta seluruh Personel Polri dan ASN Polres Pasuruan.

Adapun Personel Polres Pasuruan yang melaksanakan kenaikan pangkat pengabdian dari AKP ke Kompol TMT 01 Maret 2023 yaitu Kompol Siswahyu Yudianto, S.H. Kasubbagbekpal Bag Logistik Polres Pasuruan.

Wakapolres Pasuruan dalam amanatnya pada intinya menyampaikan, marilah kita panjatkan puji syukur kehadirat Tuhan Yang Maha Esa, karena atas karunia-Nya pagi ini kita masih diberikan kekuatan dan kesehatan sehingga dapat melaksanakan kegiatan Upacara Korpus Rapor Kenaikan Pangkat Pengabdian TMT 01 Maret 2023 Polres Pasuruan.

Lebih lanjut Orang nomor dua di Polres Pasuruan menyampaikan, "Kenaikan pangkat pengabdian ini bukanlah merupakan hadiah atau hak dari setiap personel Polri yang dapat diterima secara otomatis, melainkan pemberian reward berupa kenaikan pangkat setingkat lebih tinggi dari Institusi Polri kepada personel Polri atas pengabdian dan jasa-jasanya dalam melaksanakan tugas secara disiplin dan professional tanpa adanya suatu bentuk pelanggaran sesuai dengan tugas dan tanggung jawabnya selama berdinis sebelum memasuki masa purna tugasnya.," terangnya.

"Pada kesempatan yang berbahagia ini, saya selaku mewakili pimpinan beserta segenap staf Polres Pasuruan mengucapkan selamat atas diraihnya kenaikan Pangkat Pengabdian kepada 1 personel perwira Polri Polres Pasuruan TMT 01 Maret 2023 kepada Kompol Siswahyu Yudianto, S.H.

Kasubbagbekpal Bag Logistik Polres Pasuruan, saya berharap kepada Pak Siswahyu Yudianto yang mendapatkan kenaikan pangkat pengabdian ini semoga

dapat menjadi dorongan semangat dan motivasi untuk mencapai prestasi dan inovasi dalam melaksanakan tugas selama tiga bulan kedepan sebelum memasuki masa purna bakti,” ucap Kopol Hendry. (*)